



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Un représentant de l'Église orthodoxe russe a pris part à une conférence à Rhodes



La III conférence internationale sur le thème « Traumatisme » s'est déroulée du 8 au 12 octobre 2014 sur l'île de Rhodes. Ce forum, qui rassemble des théologiens, des prêtres et des médecins de différentes Églises orthodoxes locales, est organisé par le Département du Patriarcat de Constantinople pour la pastorale dans le domaine de la santé. Les deux conférences précédentes avaient eu lieu au même endroit en 2008 et en 2011.

L'Église orthodoxe russe était représentée, avec la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, par l'archiprêtre Alexis Babourine, clerc de l'église de la Déposition-de-la-Robe, rue Donskaïa à Moscou, directeur de recherche au Centre scientifique de santé psychique de l'Académie des sciences médicales russe, membre du Comité exécutif de la Société russe des médecins orthodoxes. Dans son exposé, le père Alexis a parlé de l'expérience de collaboration de l'Église avec les établissements médicaux en Russie.

Les participants du forum ont apprécié la haute qualité des réunions et exprimé le souhait de poursuivre les rencontres.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50982/>